
市長と話そう！鈴鹿
ま ち

づくりミーティング 

『マザーズライフサポーター』アンケート集計結果 

 

参加人数   ５名（女５名） 

 

回答  ５名（回答率 １００％） 

 

年代     20代 2名（女 2名） 40代 3名（女 3名） 

 

問１ 市長と気軽にお話ができましたか。 

１ できたと思う            ４人 

２ まあできたと思う          １人 

３ 発言する機会がなかった       ０人 

４ その他               ０人 

                   

問２ 全体の印象として、あなたの感想はどれに一番近いですか。 

１ 大変良かった            ５人 

２ まあ良かった            ０人 

３ あまり良くなかった          ０人 

４ 良くなかった             ０人 

５ どちらとも言えない          ０人 

 

問３ このような市民と市長が話し合う場は必要だと思いますか。 

１ 必要と思う                       ５人 

２ 必要と思わない            ０人 

３ どちらでも良い            ０人 

４ わからない              ０人 

 

問４ 参加して良かった点や改善点など、ご意見がございましたらお書きください。 

・とてもお話がしやすく，また，私達のお話も一つ一つ汲み取って頂いて感動しまし

た。ありがとうございます。 

・働くママの先輩としての話も聞けて，とても良い経験をさせていただき嬉しかった

です。鈴鹿のことを，もっともっと良くしていく事に，自分もどんどん参加したい

という気持ちになりました。 

・市のサービスなど，こうなったら良いなと思うことはあっても，自分からアクショ

ンを行って市に意見したりすることはないので，このような機会があって良かった

と思いました。ありがとうございました。 

・いろんな意見が話せる機会になって本当に良かったです。ありがとうございます。 

 

 


